

ARTS PLASTIQUES

La Région prête à « pérenniser la collection Cérés Franco »



Carole Delga, la présidente de Région, en visite à Montolieu.

En visite privée à la Coopérative de Montolieu, la présidente de la Région Occitanie Carole Delga a confirmé « la création d'une structure partenariale destinée à pérenniser et à offrir une garantie scientifique de conservation » à la fabuleuse collection de l'artiste Cérés Franco, présentée à Montolieu après avoir été refusée par la Ville de Carcas-

sonne.

Cette structure regrouperait, outre le mécène qui permet actuellement l'exposition de cette collection d'art brut au public, les différentes collectivités impliquées : Département, Agglo de Carcassonne, et donc la Région.

Carole Delga, après une visite de l'expo 2017, s'est rendue à Lagrasse où elle a longuement rencontré Cérés Franco elle-même.